

Finaliza en Sonora rodaje de “Chávez: The fights in the fields”

Escrito por AGENCIAS

Miércoles 27 de Junio de 2012 14:44



Hermosillo, 27 Junio 2012.- Concluyó la filmación de la película “Chávez: The fights in the fields”, bajo la producción y dirección de Diego Luna, después de 56 días de rodaje en diversos lugares de Sonora.

La última escena del largometraje de Canana Films se llevó a cabo en la zona rural, al poniente de Hermosillo y el claquetazo final estuvo a cargo del gobernador Guillermo Padrés Elías, Diego Luna y Pablo Cruz, director y productor de la cinta, respectivamente.

El rodaje de la producción en Sonora, tuvo un costo de 10 millones de dólares, y los actores más importantes se reunirán en Los Ángeles, California, para realizar las últimas escenas de la película.

La filmación de “Chávez: The fights in the fields”, inició el 2 de mayo pasado en la ciudad de Hermosillo y en Cananea, y se espera su estreno para el próximo año.

La película aborda la vida y lucha de César Chávez, un agricultor mexicano-estadunidense nacido en Yuma, Arizona, quien en la década de los 60 encabezó movimientos en favor de los derechos agrarios de sus semejantes en Estados Unidos.

Finaliza en Sonora rodaje de “Chávez: The fights in the fields”

Escrito por AGENCIAS

Miércoles 27 de Junio de 2012 14:44

El largometraje es protagonizado por el actor Michael Peña, quien ha participado en películas como “Million dollar baby”, “World Trade Center”, “Crash” y “The shooter”.

También actuaron en este filme America Ferrera, Rosario Dawson y John Malkovich, entre otros, además de actores mexicanos y sonorenses; en tanto que para la producción se contrataron alrededor de cinco mil extras.

Diego Luna agradeció personalmente al gobernador Padrés por las facilidades otorgadas para la realización de la producción, la más grande que ha hecho hasta ahora la casa productora Canana Films.

El productor Pablo Cruz, destacó las características de Sonora para realizar este tipo de proyectos, “las locaciones son únicas y el apoyo del gobierno estatal, de la Comisión de Fomento al Turismo, no tienen paralelo, fue una experiencia única”.

El titular de la Comisión de Fomento al Turismo, Javier Tapia Camou, informó que la realización de la película en Sonora dejó una derrama económica de unos 50 millones de pesos, principalmente para pequeñas y medianas empresas.